



Pakai Gadget untuk Rekam Keunikan Jogja

Festival Foto Jogja dan Festival Film Kampung #3 2024 Resmi Dibuka

JOGJA - Pemkot Jogja melalui Dinas Komunikasi Informasi dan Persandian (Diskominfosan) resmi membuka Festival Foto Jogja dan Festival Film Kampung selama tiga hari (21-23/6) di Rooftop Pasar Prawirotaman, Brontokusuman, Mergangsan, Kota Jogja.

Kepala Diskominfosan Kota Jogja Tri Hastono mengatakan, Festival Foto Jogja dan Festival Film Kampung tahun ini menjadi kali ketiga diselenggarakan. Ini menjadi wadah kreativitas bagi anak-anak muda di Kota Jogja, khususnya dalam bidang fotografi dan sinematografi.

Pejabat yang akrab disapa Kelik ini menerangkan, festival ini juga diharapkan dapat mendorong generasi muda di Kota Jogja untuk memaksimalkan perangkat-perangkat digitalnya. Tak terkecuali perangkat sederhana seperti handphone untuk membuat sebuah karya foto dan film.

"Biasanya anak-anak muda menggunakan gadget untuk *social entertaint*. Nah, melalui festival ini kami mengajak mereka menggunakan untuk aktivitas-aktivitas kreatif, baik itu foto atau membuat video," ujar Kelik di sela kegiatan, kemarin (21/6).

Dia melanjutkan, festival juga diharapkan dapat menjadi media untuk memunculkan ide-ide kreatif generasi muda di Kota Jogja. Sebab dalam proses mem-



MENARIK: Pengunjung mengamati karya foto yang dipajang saat pameran foto Jogja dan Festival Film Kampung di Rooftop Pasar Prawirotaman, Jogja, kemarin (21/6).

ta, budaya, hingga kebiasaan masyarakat lokal melalui karya foto dan video.

Kelik berharap adanya kegiatan itu juga dapat semakin meningkatkan kreativitas generasi muda. Khususnya dalam hal mengenal sudut pengambilan gambar (*angle*), melalui kamera, membuat *script* film, hingga menentukan alur cerita dalam sebuah karya.

Menurutnya, kegiatan itu juga terbukti cukup menarik minat generasi muda di Kota Jogja untuk menampilkan kreativitasnya. Ada 91 foto yang dipamerkan dalam festival ini. Sebelumnya ada 1.000 karya yang masuk untuk kurasi.

"Harapannya melalui festival ini dapat membuat mereka semakin bisa memunculkan ide-ide kreatifnya," jerang Kelik. (*/*inu/laz/zi*)

buat karya foto dan video, tentu dibutuhkan ilmu yang harus terus dikembangkan.

Melalui festival foto dan film itu, dia ingin nantinya juga bisa menjadi sebuah wadah untuk

mengabadikan keunikan-keunikan yang ada di Kota Jogja. Terlebih destinasi wisa-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005